

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Leconi-Lekori : Sosthène Ossoungou Ndibangoye au secours du centre médical

Guy-Romuald MABICKA
Libreville/Gabon

MEMBRE du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le compte du département de la Leconi-Lekori, Sosthène Ossoungou Ndibangoye, vient de faire un don composé de matériel médical au centre médical d'Akiéni dans la province du Haut-Ogooué. Le dit don a été réceptionné par la maire de cette commune, Rosalie Mali, qui l'a ensuite transmis à Christian Basilua Mobyia, médecin-chef de ladite unité de santé. En présence du préfet Lazare Akoma.

Par ce geste, le bienfaiteur vient ainsi renforcer le dispositif médical de cet établissement sanitaire.

Une bonne chose, surtout en cette période de crise sanitaire liée à la pandémie à Covid-19. Le matériel permettra ainsi au centre médical d'Akiéni d'être prêt en cas de détection des cas positifs au Covid-19 dans le département de Leconi-Lekori. Surtout en cette période de grandes vacances où diverses manifestations (mariages, retraits de deuil, réjouissances populaires) sont généralement organisées sans toujours tenir compte des mesures barrières.

Les responsables du centre médical et les populations ont manifesté leur satisfaction lors de la remise du don. Le préfet Lazare Akoma a saisi l'occasion pour faire le point de la situation épidémiologique sur la Covid-19 dans sa circonscription adminis-



La maire d'Akiéni transmettant le don au médecin chef du centre médical.

trative. Avant d'inviter l'ensemble de ses administrés au respect des gestes barrières. Même si, a-t-il dit, aucun cas positif n'y a encore été déclaré dans son rayon de commandement.

Ce geste de solidarité n'est pas le premier de Sosthène Ossoungou Ndibangoye dans cette contrée du Haut-Ogooué. Tant l'homme politique, par ailleurs ministre du Budget et des Comptes publics,

n'a eu de cesse d'apporter de l'assistance aux siens depuis de nombreuses années. Répondant ainsi à la politique de partage et de solidarité prônée par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba.

Port-Gentil : le bureau du CDB en visite à l'hôpital départemental



Le bureau du CDB à l'hôpital départemental.

LOUIS Barrys Ogoula Olingo et deux de ses trois vice-présidents sont allés s'imprégner du fonctionnement d'une structure qui est depuis peu sous tutelle de leur institution.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Autrefois "Ancien hôpital", hier "Centre de santé urbain" et aujourd'hui "Hôpital départemental" depuis que la structure est passée sous tutelle du Conseil départemental

de Bendjé. Des mutations qui n'apportent pas des solutions aux difficultés auxquelles cette unité de soins située au bord de l'avenue Pierre Savorgnan de Brazza, au cœur de Port-Gentil, est confrontée.

Pour s'en imprégner, Louis Barrys Ogoula Olingo, président

du bureau du Conseil, accompagné de Saturnin Aubame et André Meye Nguema, respectivement premier et deuxième vice-présidents, y a effectué récemment une visite de quelques heures. Il a ainsi parcouru, lors de la visite guidée, les différents services (médecine, laboratoire, radiologie, santé maternelle et infantile, gynécologie, pédiatrie) et le centre de vaccination. Relevant à chaque étape les forces et faiblesses. "La santé fait partie, avec l'éducation et l'environnement, de nos priorités. Nous allons, dans la mesure de nos possibilités, accompagner cet hôpital afin qu'il puisse répondre aux attentes de nos administrés", a déclaré le président du CDB.

Ces besoins, le Dr Clara Eyeghe, qui a assuré la visite guidée, les égrène : "Nous attendons beaucoup du CDB. Notre structure a besoin d'être agrandie à l'effet d'ajouter d'autres services pour répondre de manière efficiente à la demande des populations. Il faut renforcer notre pharmacie, notre matériel et certains appareils".

Ntoum : Emmanuel Nze Bekale en tournée parlementaire



Le sénateur Nze Bekale s'entretient ici avec les chefs de deux cantons.

Prosper Sax NZE BEKALE
Ntoum/Gabon

C'EST le canton Komo-Ntoum – avec escales dans les villages Elong-Eko et Ayeme-Maritime – qui a constitué, le 19 août 2020, la première étape de la tournée parlementaire du sénateur du Komo-Mondah, Emmanuel Nze Bekale, dans son fief politique.

Partout, dans le respect strict des mesures barrières, le vénérable sénateur Nze Bekale a été reçu avec les honneurs par les notables et les auxiliaires de

commandement. Outre le résumé fait des travaux au Sénat, il n'a pas manqué d'inviter les populations des cantons Komo-Ntoum et Mbè à respecter strictement les différentes consignes de santé édictées par le gouvernement, notamment les mesures barrières pour mieux lutter contre la propagation du Covid-19 dans notre pays.

Sa dernière étape a été le canton Mbè, le jeudi 20 août, sur l'axe Ntoum-Cocobeach, en commençant par le village Atanga. À chaque étape, Emmanuel Nze Bekale s'est exprimé en français et en langue vernaculaire (fang) pour mieux faire passer son double message sur le compte-rendu parlementaire et la sensibilisation au Covid-19. Il a promis de transmettre les préoccupations des populations, qui ont trait au mauvais état de la route Ntoum-Douguila et Ayeme Maritime, ainsi, qu'à l'insécurité grandissante dans la contrée et au manque d'eau et de médicaments dans les dispensaires, etc.